

Reflexiones, pensamientos e historias

26 de agosto

Dichoso el hombre que ha encontrado la sabiduría y el hombre que alcanza la prudencia;

Prov 3,13

Dime tú ¿cuándo piensas ser feliz o disfrutar de todo lo que pretendes tener? “Siempre dices que estudiarás para poder ser feliz...”, “que cuando termines tus estudios por fin lograrás alcanzar la felicidad...”, “que terminando tu carrera profesional...”, “que en el próximo trabajo...”, “la siguiente navidad...”, “el año que viene...”, pero nada, no puedes disfrutar tu vida. Cumpliste todas tus metas, pensaste que trabajar muy duro, tener tu casa, carro, muebles; conseguir pareja, casarte, hijos, pero sucede que si lo has obtenido sin estar consciente de su valor no vas a disfrutarlo. No va a ser tranquilidad, sino carga. Te sentirás cansado, enfermo, no tendrás ganas de disfrutar nada, permanecerás en una cama hasta dormir porque, no soportarás el peso de aquello que obtuviste sin comprender su significado real.

Morirás, tu familia cobrará el seguro de vida (si acaso lo tienes) apenas y te mencionarán, hasta olvidarte para siempre. El destino de todo ser humano, pero sin escalar en la familia, que preserva la memoria un poco más en el tiempo. ¿Valió la pena todo ello? Si tu felicidad era que tus hijos tuvieran éxito, lo lograste, si tu felicidad era que tu mujer viviera con otro disfrutando de todo lo que tú hiciste con esfuerzo, entonces déjame decirte que lo lograste, pero si no era todo eso, entonces querido amigo, fracasaste. Fracasaste también si lo que querías, era ser feliz.

Nunca postergues tu felicidad, disfruta hoy de todo y vive en paz. Detente, reflexiona y reconoce que vale la pena ser feliz ahora.

